

NOTA DE PRENSA

SE REALIZÓ CON ÉXITOS PRIMERA JORNADA MÉDICA GRATUITA EN EL DISTRITO DE PUCALÁ

- **Cerca de 1000 personas se hicieron presentes para ser beneficiadas con atención médica, medicamentos, sillas de ruedas y víveres.**

La Sociedad de Beneficencia de Chiclayo presidida por el Dr. Misael Delgado Mendoza, realizó la primera Jornada Médica gratuita de este año, llegando en esta oportunidad a la población Pucalá para seguir brindando apoyo a las localidades más vulnerables de la población de nuestro departamento. La actividad benéfica se realizó el día 1 de febrero desde las 9 de la mañana, contando con asistencia pública masiva de los pobladores de la zona, logrando atender a más de 700 personas, entre niños, adultos y ancianos.

Para esta concurrida Jornada Médica, una vez más, se contó con la presencia de personal profesional del Centro Médico “Salud Vida”, y sus especialidades en Medicina General, Odontología, Pediatría, Ginecología, entre otras, así también se hizo entrega de medicamentos, los cuales fueron donados a las personas más necesitadas de este lugar.

Por otro lado, las cerca de 800 madres de familia, quienes se apersonaron desde muy temprano, fueron beneficiadas con víveres. Los más de 800 niños de esta localidad también tuvieron lugar en esta convocatoria, recibiendo chocolatadas.

Como parte de esta actividad benefactora, el Presidente de la Sociedad de Beneficencia, el Dr. Misael Delgado Mendoza, y la Municipalidad de Chiclayo gobernada por el Econ. Roberto Torres Gonzales, hicieron entrega de 4 Sillas de ruedas, 1 bastón y 1 andador quirúrgico a 6 personas de bajos recursos con discapacidad.

Finalmente, en esta oportunidad se contó con el apoyo de 10 estudiantes de CEO María Goretti, quienes estuvieron a cargo del corte de cabello, efectuando este servicio a cerca de 100 pobladores.

De esta manera, *en cumplimiento de sus visión y misión, la Sociedad de Beneficencia pública viene desarrollando su labor en pro de las familias que más lo necesitan en nuestra región, concretando de esta forma su función benéfica que orientada al desarrollo de la región.*

Of. Imagen Institucional



Entrega gratuita de medicamentos a la población.



El Centro Médico “Salud Vida” brindó atención médica gratuita en sus diversas especialidades.



El servicio odontológico, incluyendo fluorización, fue uno de los más requeridos por los niños de la zona.



Se atendieron cerca de 100 cortes de cabello, gracias al apoyo del CEO "María Goretti"



Los adultos mayores también fueron beneficiados a través de la especialidad de Geriatría, gracias al apoyo del personal médico de “Salud Vida”.



Asistencia masiva de los pobladores de Pucalá a la Primera Jornada Médica del año de la Sociedad de Beneficencia de Chiclayo.



Entrega de sillas de ruedas para adultos mayores y personas con discapacidad a cargo de la Sociedad de Beneficencia de Chiclayo y la Municipalidad Provincial de Chiclayo.



Niño con parálisis cerebral beneficiado con la donación de una silla de ruedas.



Donación de víveres a las madres de familia de Pucalá.